

Rotary PolioPlus – Juli 2018

Distrikt 1980 in ‘Top 20’ weltweit zu Gunsten von PolioPlus

- Distrikt 1980 gehört zu den ‘Top 20’ Distrikten weltweit zur Unterstützung von Rotarys PolioPlus Program.
- Der Durchschnittsbeitrag von individuell Rotariern und Rotarierinnen im Distrikt bezog sich in den letzten 12 Monaten auf US\$102.02.
- Damit liegt Distrikt 1980 auf Platz 13 von weltweit 529 Distrikten. Der Distrikt 1980 wurde zusammen mit den anderen Top-20 Distrikten auf der Rotary International Convention in Toronto, Kanada, für dieses Engagement offiziell anerkannt.
- Für mehr Informationen, bitte klicken Sie [hier](#).

PolioPlus 'Front und Center' bei Rotary Convention in Toronto

- Globale Leaders trafen sich im Juni bei der Rotary International Convention in Toronto, USA, und bekräftigten ihr Engagement für die Ausrottung der Polio.
- WHO Generaldirektor Dr Tedros Adhanom Ghebreyesus sprach Rotariern aus der ganzen Welt seinen Dank aus, dass sie die Welt an die Türschwelle brachten, poliofrei zu sein.
- Zeitgleich bittete er für ein weiteres Engagement. “Eine poliofreie Welt wird nur eine Realität, mit dem weiteren Engagement und Leadership von Rotariern und Rotarierinnen aus der ganzen Welt,” sagte er.
- Der bevorstehende Weltpoliotag am 24. Oktober ist eine ideale Gelegenheit, für individuelle Clubs sich nochmals weiter zu engagieren, zum Beispiel durch die Organisation eines Sparlunch zu Gunsten von PolioPlus während des wöchentlichen Clubmeetings.

G7 Staatsoberhäupter verpflichten sich zu PolioPlus

- Beim Regierungsgipfel der G7 Länder in Kanada verpflichteten sich öffentlich die Staatsoberhäupter zu PolioPlus.
- Alle nötigen Ressourcen zur Verwirklichung einer poliofreien Welt müssten mobilisiert werden, so die Regierungschefs.
- Für mehr Informationen, bitte klicken Sie [hier](#).

Letzte Gelegenheit für die wunderbaren PolioPlus Tulpen:

- Die Rotary PolioPlus Tulpen können noch bis Ende Juli bestellt werden. Der Erlös kommt PolioPlus zugute.
- Eine Schachtel Tulpen (mit 25 Tulpenzwiebeln) kann wieder zu einem Sonderpreis von CHF 40 (inklusive Versand) erworben werden, wobei der Erlös wieder an PolioPlus geht. Mit jeder verkauften Tulpenschachtel werden mehr als 100 Kinder gegen Polio immunisiert. Das macht diese Tulpe umso schöner.
- Bestellungen können ab sofort bis August getätigt werden, durch Rotarier Oliver Rosenbauer unter rosenbauero@who.int. Die Tulpenzwiebeln werden Ende September rechtzeitig zum Einpflanzen im Oktober geliefert.

Spendenkonto:

Verein Rotary Distriktskasse 1980, c/o Confiducia AG, Postfach 212, 4127 Birsfelden
Vermerk: EndPolioNow IBAN: CH68 8077 4000 0018 7151 6,
Raiffeisenbank Birsig, 4104 Oberwil



PolioPlus - Schlüsselpunkte

- Polio (Kinderlähmung) ist eine verheerende Krankheit, die Kinder lebenslang lähmt.
- Es gibt keine Heilung. Aber es gibt einen effektiven Impfstoff der Kinder ein Leben lang schützt.
- In 1985 begann Rotary eine weltweite Bewegung, um jedes Kind gegen Polio zu impfen.
- Zu der Zeit wurden jedes Jahr mehr als 350.000 Kinder durch die Krankheit gelähmt, in mehr als 125 Ländern.
- In 2017 wurden nur 22 Wild Poliovirus Fälle gemeldet, aus nur zwei Ländern: Pakistan und Afghanistan.
- Eine poliofreie Welt ist zum greifen nah. Aber wenn wir Polio jetzt nicht ausrotten, kommt die Krankheit zurück. Innerhalb von 10 Jahren werden 200.000 Kinder wieder befallen auf der ganzen Welt – jedes einzelne Jahr!
- Bitte helfen Sie uns, Polio ein für alle Mal auszurotten. Für nur CHF0.60 können Sie ein Kind ein Leben lang vor dieser Krankheit schützen.



***Erreichen wir etwas historisches!
Lassen Sie uns dafür sorgen, dass kein Kind jemals wieder durch
Polio gelähmt wird.***

Spendenkonto:

Verein Rotary Distriktskasse 1980, c/o Confiducia AG, Postfach 212, 4127 Birsfelden
Vermerk: EndPolioNow IBAN: CH68 8077 4000 0018 7151 6,
Raiffeisenbank Birsig, 4104 Oberwil